

Trommler aus Frankreich

Austauschschüler geben „Konzert“ im Bürger-Forum



Schrott-Trommler aus Lüneburg übten spontan in Uelzen ein Konzert mit französischen Schülern ein.

Foto: nde

Uelzen (nde). Im Rahmen des deutsch-französischen Jugendaustausches erleben derzeit französische Schüler

einige Wochen in Uelzen. Die 12- bis 16-Jährigen gaben in dieser Woche ein Konzert. Spontan entstand die Idee,

mit Jörg Schwieger - bekannter Schrott-Trommler aus Lüneburg - zu proben. In nur zweieinhalb Stunden

war das Programm komplett - und die spontanen Besucher am Bürger-Forum begeistert.